
（様式２）        令和５年度 第３回学校運営協議会報告                             

                               さつま町立佐志小学校  

 

１ 開催日時  令和５年 10 月 27 日（金）  10:35～12:20 

 

２ 開催場所  佐志小学校 校長室 

 

３ 協議事項（主な質問・意見・決定事項等を協議事項ごとに簡潔にまとめる。）  

(1) 授業参観・施設参観 

 ・タブレットやＰＣなどＩＣＴ機器をよく活用している。 

 ・たまたま今回は算数の授業が多かった。他の教科ももっと見てみたかった。 

 ・教室の床板の補修などが少しずつされているようだ。トイレなど水回りもしてもらいたい。大規

模改修が２・３年後あるだろうから期待したい。 

 

(2) 給食試食会 

 ・給食のメニューがヘルシーで、健康的で良い。 

 ・美味しくて安い給食でありがたい。 

 

(3) ２学期の現況報告後の協議 

 ・「学力向上アクションプラン」などをもとに，職員も児童もよく頑張っている様子が伝わる。教

師主導でなく，子供が主体で学ぶということだが，ぜひ今後も力を付けてほしい。 

 ・「いじめ問題を考える週間」や「学校安全の日」などを通し，いじめや生命尊重に関する指導が

充実し，子供たちの心が育つことにつながっているようで良い。 

 ・運動会では，佐志小は若い先生方が多く，元気でやる気のある先生も多く，一生懸命に指導や準

備をした様子が伝わり，気持ちが良かった。 

 ・久しぶりに校区と佐志小と合同で運動会を実施できて良かった。来年度は，残暑厳しい中で熱中

症を心配しながら実施することを避けるために１０月に運動会を実施したいという学校側の案に

賛成したい。１０月は稲刈り等の農繁期ではあるが，最初から分かっていればどうにかできる。

１０月に実施してみてから，また検討すれば良い。 

 ・佐志区産業祭にぜひ児童も出演し地域行事を盛り上げてほしい。休日で負担はあるかもしれない

が，児童の姿が集客につながり，地域全体にも活気が出る。 


